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Acrotec
Rachat de Pierhor

A mi-août, la société Pierhor SA a rejoint le groupe Acrotec. Après 
l’acquisition de la société Gasser-Ravussin à Lucens en avril 2017, le 
groupe Acrotec élargit encore ses activités dans le domaine des pierres 
synthétiques pour l’horlogerie et l’industrie. François Durafourg, CEO de 
Pierhor, restera auprès du groupe pour se consacrer au développement 
des nouvelles possibilités o�ertes en dehors de l’horlogerie.
Jean Michel Uhl, CEO de Générale Ressorts à Bienne, dirigera la 
division pierres synthétiques d’Acrotec. «Ces sociétés seront plus 

commerciale du groupe pour décrocher notamment des marchés 
hors horlogerie», a-t-il déclaré. Fabrice Lambert assurera quant à lui 
la direction technique et la production des deux entités.
François Billig, président du groupe Acrotec, explique la logique de 
cette nouvelle étape: «L’acquisition de Pierhor est cohérente avec 
notre plan de verticalisation sur un composant stratégique entrant 
notamment dans la fabrication des parechocs. Le pôle industriel du 
groupe est aujourd’hui une réalité majeure qui permet aux marques 
de montres de s’adresser à un interlocuteur unique».    O 

Takeover of Pierhor

In mid-August, Pierhor SA was bought up by the Acrotec group. After 
acquiring the Gasser-Ravussin company in Lucens in April 2017, the 

of synthetic jewels for watchmaking and other industries. Pierhor CEO 
François Durafourg will remain within the group in order to devote 
himself to developing new possibilities outside the watch industry.

Jean Michel Uhl, CEO Générale Ressorts in Biel/Bienne, who will be 
heading up the synthetic jewel division of Acrotec, stated: “These 
companies will be more solidly grounded on a technical level. They 

-
ning new markets outside watchmaking.” Fabrice Lambert will serve 
as technical and production director for the two entities.
François Billig, President of the Acrotec Group, explains the logic 
behind this new phase: “The acquisition of Pierhor is consistent 
with our plan for vertical integration regarding a strategic compo-
nent that is notably involved in the production of shock-absorbing 
devices. The group’s industrial pole is now a major reality that 
enables watch brands to have a single point of contact for all their 
requirements.”    O 

Baume & Mercier
Partenariat avec Indian Motorcycle

Baume & Mercier et Indian Motorcycle, première entreprise de motos 
américaines (America’s First Motorcycle Company), ont annoncé la 
signature d’un accord de partenariat exclusif. Ils ont symboliquement 
fait cette annonce à Bonneville Salt Flats, lieu mythique pour les pas -
sionnés de motos, puisque c’est à cet endroit que le légendaire Burt 
Munro a battu le record de vitesse à moto en 1967 sur son Indian 
Scout Streamliner. Resté inégalé depuis, ce record lui a valu d’entrer 
dans l’histoire et de devenir «l’Indien le plus rapide au monde». 
Le fruit de cette collaboration rendra hommage à l’histoire légendaire 
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